

La Chine souligne que le rapport de Washington sur la défense anti-missiles met en danger la paix mondiale



Beijing, 19 janvier (RHC).- Hua Chunying, porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères, a dénoncé le rapport du Pentagone sur la défense anti-missiles.

La porte-parole chinoise a souligné que les États-Unis mettent ainsi en danger la paix mondiale.

Il a ajouté qu'en qualifiant la Chine de menace, Washington ignore la question de la paix et exagère sans fondement la confrontation géopolitique et la concurrence entre des grandes puissances.

Hua Chunying a défini le rapport du Pentagone comme une preuve de la mentalité de guerre froide de l'administration Trump et relevé que ce genre d'actes met en danger la paix et la sécurité régionale, entrave le processus de désarmement nucléaire et encourage la course aux armements.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/181419-la-chine-souligne-que-le-rapport-de-washington-sur-la-defense-anti-missiles-met-en-danger-la-paix-mondiale>



Radio Habana Cuba